



～やまちゃんコーチから～

田富第三保育園のみんな、げんきかな？
 サッカー教室はたのしかったね♪
 おとこのこもおんなのこもげんきいっぱいボールあそびができました♪
 サッカーのしあいでもたくさんはしてボールを追いかけたね！
 おうえんもすごかったです！！またいっしょにサッカーをやろうね☆
 ありがとうございました(^▽^)



～和先生・里佳先生から～

子どもたちは、サッカー教室に参加する日をとても楽しみに
 待っていました。
 当日の雨天を吹き飛ばしてしまうほどのパワーで、園庭を
 夢中になって走り回っていました！
 コーチの、子どもたちの興味を引く言葉がけや励まし・お褒
 めの言葉にみんな目を輝かせ、ゲームでは、勝負ならではの
 嬉しさや悔しさなどを感じられる良い経験となりました！
 楽しい時間をありがとうございました！



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会